

Verónica Díaz-Carranza

Una 'Mamitas' del Cine Independiente



(Fotos de Jeremy Ray Valdez)

Por: Karmina L. Fonseca
elcorreo@qns.com

Pasión por las películas, especialmente las películas independientes es lo que caracteriza a la actriz latina, Verónica Díaz-Carranza.

Posiblemente la recuerdes por su participación en series súper exitosas de televisión como 'Fear the Walking

Dead' y 'L.A.'s Finest', no obstante, esta chica de mirada alegre y sonrisa rápida, tiene una larga trayectoria en el cine, actuando y dirigiendo películas que han gozado de numerosos reconocimientos en los diferentes festivales de cine como 'Mamitas' y 'Taco Shop'.

Asimismo, una de sus últimas películas, A Dark Place, recibió el premio a "Mejor Thriller" en el Festival de Cine de

Manhattan (2018), los premios a "Mejor Edición" y a "Mejor Actor Secundario" en el Festival Internacional de Cine de Hoboken (2018), así como el "Premio a la Excelencia" de Accolade Global Film Competition (2018).

"Como artista tienes la esperanza que al final todo armonice. Cuando pasa, y pasa bien, es hermoso ver como todo da fruto. Es una gran experiencia", dijo

la artista sobre su trabajo en esta cinta de suspenso. "La película 'A Dark Place', es un thriller con muchos giros oscuros -y a mí me tocó hacer el papel del interés romántico de uno de los personajes principales. La película tiene momentos sorprendentes y fue increíble ser parte de esta producción".

A pesar del éxito del filme, recientemente la actriz de descendencia